

# 9vo boletín informativo

## Conociendo a los pequeños de Ampliación Santa Lucía

Una vez más como todas las semanas visitamos a nuestra comunidad Ampliación Santa Lucía. Esta vez, encontramos conversando a la señora Luci Flores con la señora María Julca ya conocidas por el equipo de trabajo, ellas estaban sentadas al pie de un algarrobo. Al vernos que nos estábamos aproximando, dejaron de dialogar. Luego por parte de nosotros con un saludo muy cordial, nos respondieron muy amables. En esa circunstancia recordamos nuestra participación en el aniversario de la comunidad y por parte de ellas recibimos sus felicitaciones, del mismo modo nos decían que bueno que como estudiantes traten de apoyarnos a nosotros que estamos olvidados prácticamente por las autoridades. De pronto paso la profesora de PRONOI Luz Angélica, que de la misma forma saludamos amablemente, lo más curioso que las dos señoras no le saludaron y ni la profesora a ellas. La maestra muy gentil nos dijo que lo visitáramos a la institución, pues la vez pasada nos atendió muy de prisa por motivo que estaba muy ajustada con el tiempo. Sin duda alguna le dijimos que sí.



### MADRES PIENSAN QUE HAY PREFERENCIAS EN PRONOI

Ya despidiéndose de las dos señoras, lo que sorprendió al grupo es que la señora Luci Fores, comento diciendo al grupo "joven a ver pregúntale a la profesora, porque no recibe a mis niños y nos excluye". Nuevamente nos acercamos y le preguntamos porque decía eso, pues ellas dicen que cuando se van a matricular a sus pequeños, la profesora les dice que ya no hay vacante, sin embargo a otros si los acepta, además ilustra que también ocurre con su vecina y no es justo. La expresión de Luci nos hacía comprender el porqué no se saludaron. Bueno el equipo le



### PRONOI RAYITOS DEL SO

Ubicado en la manzana L. Lote 40 de Ampliación Santa Lucía. Única en dicha comunidad, al frente de la institución se encuentra una local de masajes terapéuticos. La institución, tiene la fachada de color verde, puerta de fierro de color negra, cartel que tiene el nombre de la institución y en la puerta tiene un cartel de papel cartulina donde se ponen los comunicados.

La institución cuenta con una sola aula y una sola profesora, la infraestructura es de adobe, tarrajada y pintada tal como se muestran en las imágenes. La profesora muy amable nos invito a pasar, ellas nos narra que la institución ya tiene tres años. Dice que la institución en su comienzo fue un local de adobe y calamina sin piso, solo tierra, pero ahí hacia sus clases que poco a poco se iba arreglando. La maestra enseña a 22 pequeños, observando eso, se le pregunto si hay vacantes limitados. Explica que máximo son 15 niños que debe tener en su aula o a su cargo, pero siempre hace una excepción. "No puedo más recibir, porque tener la responsabilidad de los pequeños es muy grande, además no cuento con auxiliar, estoy sola"

De la misma forma no hay sillas y materiales



Con respecto a los apoyos de las autoridades, nos conto que si recibe, pero muy poco, lo que dio a conocer que recibe apoyo de club de leones que cada año hacen chocolatadas y regalan materiales, otra ayuda es de Ferreyros de Chiclayo quien apoyo con hacer los baños. Ilustra que la institución fue creada con ayuda de los padres de familia,



o sea que las autoridades ponían el material de construcción y los padres de familia ponían la mano de obra.

Con respecto alguna problemática la institución no cuenta con lavatorios, ellos se lavan las manos en baldecitos, tampoco cuentan con agua todo el día. La profesora guarda agua en tanques grandes. Hay una caño en una pared, a veces viene el agua en la mañana y ahí reciben, pero hay días que no viene y es un problema, mejor reservamos en los tanques y así más seguro. A los niños se les enseña a cuidar y cultivar las plantas en unos frascos de litro como educación. Se le enseña a sembrar plantitas y regarles todos los días. En ese momento los pequeños estaban dibujando y pintando con temperas, pues se observaba que les divertía mucho.

Los niños se caracterizan muy extrovertidos, aunque hay algunos que son un poco tímidos. Argumento la profesora.

